

12
18

力強く書かれた『迎春』 ～部員全員で仕上げた作品～

鴻巣高校書道部が広報紙の表紙のため、力強い書道パフォーマンスを披露してくれました。大きな筆を勢いよく運び、真剣なまなざしで一文字一文字に思いを込める姿は、若さと情熱にあふれています。部長の菊地さんは「良い年になるようにという思いと、私たち自身も新しいことに挑戦していきたいという決意を込めて書きました」と話してくれました。



制作過程の動画

11
15~

冬の夜に輝く 街のイルミネーション



鴻巣駅東口

各駅前は市コミュニティ協議会、おおとり公園は都市公園指定管理者の支援・協力のもと、各種団体によるイルミネーションが点灯しています。冬の夜の輝きをお楽しみください。

点灯期間 鴻巣駅東口・エルミパーク…1月25日(日)まで
鴻巣宿おおとり公園……………1月25日(日)まで
北鴻巣駅東口……………1月24日(土)まで
吹上駅南口……………1月31日(土)まで

11
29

健康づくりとまちの美化 クリーンウォーク



健康づくりとまちの美化を目的に、鴻巣・吹上地域でシルバー人材センターによるクリーンウォーク運動が行われました。

当日は総勢62人が参加し、鴻巣地域ではせせらぎ公園から鴻巣駅東口まで、吹上地域では吹上支所から吹上ワークプラザまでの区間を歩きながらごみを拾いました。参加者は交流を深めながら、清々しい気持ちで活動しました。